



Pour résumer:

- un éducateur spécialisé, un clown et une conférence.
- une approche drôle, dramatique et décalée.
- Une conférence tout public (à partir de 12 ans quand même...) pour sortir des sentiers battus et échanger sur ce sujet si particulier.
- Durée : environ 1 heure + temps d'échange (45 minutes en version rue).



CONTACT

Benoît BOULAY

**Educateur spécialisé
clown conférencier**



07 83 87 48 96



Michel Machin



Benoît BOULAY



toxiclowmanie@gmail.com



www.michelmachin.com

**LA DROGUE (oui)
(mais) A QUEL PRIX ?**

CONFÉRENCE DE TOXICLOWNMANIE

De et avec Michel Machin



À PROPOS :

La drogue est un sujet sensible, difficile et encore tabou. **Comment aborder la question ?**

Prévention, répression, sensibilisation, culpabilisation, information, banalisation...

Et si nous laissons plutôt un clown s'en charger. Sa mission : Parler de drogue.



C'est quoi?

Une conférence décalée sur la drogue, mêlant une approche éducative et clownesque, nourrie d'une grande expérience de terrain.

Pourquoi?

Pour amener une autre lecture et aborder plus facilement le sujet des drogues. l'objectif: informer, questionner, favoriser les échanges et faire naître le débat.

Pour qui?

Cette conférence est à destination du grand public mais également dans le cadre d'évènements spécifiques et à l'attention de publics plus ciblés. (Professionnels du médico-social, résidents de foyer d'hébergement, étudiants, public en situation de précarité, lycéens, détenus...)